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ACTA DE SESIÓN DEL PLENO DEL CONSEJO SECTORIAL DE DEPORTES 
 

Nº de sesión: 1/2022/Pleno 
Convocatoria de pleno ordinario 
Día: 09/03/22 
Hora: 20:00 h. 
Lugar: Salón de plenos del Ayuntamiento de Riba-roja 
 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 
Javier García Escudero Presidente 
Mario Pregonas Alcolea Secretario 
Emilio Martí  Concejalía de deportes 
Patricia Benlloch Martí CD Metaesport  
José Ramón Folgado Martínez Club Bailando Bailando 
José Antonio Peg Rodríguez Club Balonmano Taurons 
Amparo Gómez Tello Club Gimnasia Rítmica 
Ernesto García Herrero Club Judo Judokan Riba-roja 
Jorge Sorribes Cabedo Club Natación Riba-roja 
Toni Teresí Brisa Club Pádel Riba-roja 
Enrique Marín Iborra Club Triatlón Riba-roja 
Jose Ignacio Roig Box Grupo Cicloturista 
Rafael Gómez Sánchez PSOE 
José Antonio Reig Asensio Partido Popular 
 

En la localidad de Riba-roja de Túria siendo las 20:00  horas del día  9 de marzo de  2022, 

se reúne, en segunda convocatoria, media hora después de la primera convocatoria, en el 

Salón de Plenos del Ayuntamiento de Riba-roja, el consejo sectorial de deportes, previamente 

convocado por la presidencia y con la asistencia de los miembros que arriba se detallan.  

El pleno ordinario del consejo sectorial de deportes ha estado asistido por el secretario que 

da fe del acto. 

Una vez verificado por el secretario, se valida la constitución del pleno, dado que se 

cumple la asistencia mínima legal en segunda convocatoria; siendo el número de miembros 

asistentes con derecho a voto no inferior a tres y estando presentes presidente y secretario, tal 

y como viene recogido en el Art. 9 del reglamento regulador que rige el funcionamiento del 

pleno. 

El presidente abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el 

orden del día. 

1.- Aprobación si procede del acta de la reunión anterior. 

2.- Informe 2021 Concejalía de Deportes. 
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3.- Actuaciones y funcionamiento 2022. 

4.- Programa subvenciones 2022  

5.- Ruegos y preguntas  
 
2. El presidente y concejal de deportes realiza su exposición sobre el funcionamiento del area 

de deportes durante el año 2021. 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 
 
 Se ha retomado actividad deportiva condicionada por la normativa vigente en cada 
momento debido al Covid19 tanto la relacionada de los clubes como la propia del Complejo 
Deportivo La Malla 
 
 Los eventos deportivos previstos anualmente se han podido realizar de manera parcial 
 

- Riba-roja pedaleja 
- Actos Pilota 9 octubre 
- Semana Deportiva (Torneo tenis, padel y volta a peu nocturna) 
- Trail Riba-roja 
- Campus deportivos verano clubes …. 

 
Pedir disculpas ya que después de la última reunión del Consell se presento el acto de la Gala 
del Deporte que no llevamos a cabo en la fecha prevista y se ha pospuesto para 2022. 
 
SUBVENCIONES 
 
 Se ha mantenido en las mismas condiciones las subvenciones: 

- a clubes y entidades deportivas 
- a deportistas locales 

 
 
No se han podido llevar a cabo las subvenciones nominativas al no realizarse los eventos de 
clubes (salvo Volta a Peu) 
 
INVERSION EN INFRAESTRCUTURA 
 
 La inversión en infraestructuras deportivas efectivamente realizadas en el año 2021 
han sido las siguientes 
 

- Cambio césped en Campo de Fútbol Francisco Soriano 
- Renovación superficie pistas de tenis y accesibilidad 
- Luces Led en pistas de padel 
- Actuaciones en Campo futbol Reva, vallado, redes, calderas, leds… 
 

José Antonio Reig Asensio realiza una pregunta sobre el dinero sobrante tras las actuaciones 

realizadas por el área de deportes. 
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Javier García Escudero informa que esas cantidades se integran en diferentes bolsas de 

vinculación enlazadas a diferentes areas del Ayuntamiento. 

Toni Teresí Brisa realiza una consulta sobre la justificación de las subvenciones del 2021 

referente a como es la forma de actuar con aquellos gastos del club que son adelantados por 

algún miembro del mismo. 

Mario Pregonas Alcolea informa de que para que esos gastos puedan considerarse 

justificables debe quedar constancia inequívoca de que ese pago es el club el que lo realiza en 

última instancia. 

 

La concejala transparencia, gobierno abierto y participación ciudadana pide colaboración a los 

clubes para la recogida humanitaria para ayuda a los damnificados por la guerra de Ucrania 

 

3.- El presidente y concejal de deportes realiza su exposición sobre las futuras actuaciones y el 

funcionamiento del área de deportes durante el año 2022. 

Se va normalizando la actividad en las instalaciones deportivas a medida de lo permitido por la 
GVA 
 
 Se pide a los clubes que normalicen sus necesidades, si es posible con reuniones con 
la Concejalia para conocer de primera mano la previsión de actividad. 
 
 Previsión actuaciones infraestructura 
 
-  Fase III rocodromo:  Como ya se ha informado al club en reunión mantenida con ellos, no se 
pudo realizar en 2021 por una variación sustancial en los precios de las materias primas y por 
no poder garantizar se ejecución en el plazo previsto necesario 
 
- Pistas de padel: Cambio césped artificial de las cuatro pistas, ya se ha cambiado la de las 
pistas de muro y esta pendiente el cambio en las pistas de cristal que se ha demorado debido 
a la deficiente construcción de las mismas y que los técnicos han aconsejado cambiar la solera 
de las mismas para poder actuar adecuadamente. 
 
- Trinquete municipal: En proceso de licitación y comunicado al club el proyecto del mismo. 
 
- Pabellón municipal. Debido a las incidencias de las lluvias ya informado y del deterioro de la 
pista se va actuar sobre la cubierta para evitar las filtraciones y sobre el suelo para adecuarlo.
       
 
- Campo de Fútbol: accesibilidad y remodelación fachada y vestuarios 
 

4.- Programa subvenciones 2022. 

El presidente y concejal de deportes realiza su exposición sobre el programa de subvenciones 

que se gestionarán desde el area de deportes durante el año 2022. 
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- Clubes y entidades deportivas 
- Deportistas locales 
- Amb esport femeni 
- Semana Esportiva 
- Subvenciones nominativas 

 

Enrique Marín Iborra realiza una consulta referente a si el citado programa de subvenciones ya 

está cerrado. 

Javier García Escudero le indica que así es. El programa ya está cerrado. También explica las 

nuevas subvenciones del programa sobre deporte femenino y respecto a la S. Deportiva., 

indicando que se proporcionará un borrador de las mismas a los miembros del Consell. 

5.- Ruegos y preguntas: 

José Antonio Peg Rodríguez realiza una sugerencia respecto a la posibilidad de instalar wi-fi 

en las instalaciones deportivas. 

Javier García Escudero le indica que trasladará a los técnicos la viabilidad de la propuesta. 

 

 


